

Nightrider comienza a girar en este 2011

Escrito por Administrador

Lunes 07 de Marzo de 2011 16:03 - Última actualización Jueves 17 de Marzo de 2011 09:12

Nightrider es un grupo de versiones de Metal, Hair Metal y Glam Metal de los años 80, formado a comienzos de 2010 con la intención de volver a tocar esos himnos que marcaron época en la vida de muchos de nosotros. El show en vivo estará cargado de energía, donde podremos volver a escuchar en directo, éxitos de Dio, Van Halen, Ozzy Osbourne, Dokken, Motley Crue y muchos más.

Los componentes de Nightrider provienen de diferentes formaciones y estilos a lo largo del panorama extremeño, acumulando una enorme experiencia, forjada en años de carretera y discos en el mercado. Ahora vienen a presentar estos clásicos en una gira que les llevará, a partir de marzo, a recorrer diversas localidades de nuestra región.

Nightrider está formado por:

Voz: Andrés Lázaro

Guitarras: Kuki Burgos

Teclados: Manuel Elahazar

Batería: Juan Carsí

Bajo: Antonio Mariscal

Nightrider andará con su gira por:

Marzo

11 Pub Concha (Almendralejo)

12 Disco Stress (Orellana la Vieja)

25 La Tahoha (Mérida)

26 Pub Metalarium (Badajoz)

Abril

7 Sala Impacto (Plasencia)

Nightrider comienza a girar en este 2011

Escrito por Administrador

Lunes 07 de Marzo de 2011 16:03 - Última actualización Jueves 17 de Marzo de 2011 09:12

Mayo

7 Sala Barroco (Cáceres)